



**EL ASESINO  
SIGUE AFUERA**



## **NOTA DE PRENSA**

### **AUTODEMA CUMPLIÓ CON REMITIR INFORMACIÓN AL MEF PARA EVALUACIÓN DEFINITIVA DE LA ADENDA 13**

*"Con la firma de la Adenda 13 el Proyecto Majes Sigvas II podría estar reiniciado el segundo semestre del 2021"*

**Arequipa 07 de julio del 2021.** La Autoridad Autónoma de Majes - AUTODEMA, informa que ha completado la información técnica necesaria para que el Ministerio de Economía y Finanzas (MEF), proceda con la evaluación definitiva de la Adenda 13 para el Proyecto Majes Sigvas II Etapa, la misma, que ya fue remitida y se espera que en los próximos días el Mef emita el informe que de la viabilidad para la firma de la Adenda 13.

Autodema por encargo del Gobierno Regional de Arequipa, con el objeto de reactivar las obras del Proyecto Majes Sigvas II, dado los grandes beneficios que traerá para la región, inicio las coordinaciones y trabajos con las entidades involucradas para el proceso de aprobación de la Adenda 13. Con ese propósito, el equipo técnico de la Gerencia de Desarrollo del proyecto Majes Sigvas II, sostuvo diversas reuniones y mesas de trabajo con representantes de los Ministerios de Agricultura, economía así como ProInversión.

En el proceso aprobación, ya se logró el informe técnico aprobatorio por parte de ProInversión, tras lo cual la siguiente etapa corresponde al Ministerio de Economía y Finanzas (MEF), entidad que realiza la evaluación respecto al Informe de Resultados del Equilibrio Financiero del Proyecto, así como la Revisión y Validación del Modelo Económico Financiero y Evaluación de Riesgos de la Garantía Soberana.

Con la entrega de la documentación por parte de Autodema al MEF, cumpliendo con cada una las exigencias técnicas a fin de garantizar que la evaluación definitiva de la Adenda 13 sea positiva, se concreta el paso más importante para destrabar el Proyecto Majes Sigvas II Etapa, ya que la opinión que emite esta Entidad, es de carácter vinculante y por lo tanto determinate para su continuidad.

Al respecto, el gerente ejecutivo de Autodema, Ing. Napoleón Ocsa Flores, mostró su confianza que el MEF dará la aprobación a la Adenda 13, *"se trabajó de manera coordinada con el Mef y por eso estamos confiados que el proyecto se destrabara pronto, ello es resultado del arduo trabajo realizado por el equipo técnico de Autodema, que incluso en época de pandemia no paro, porque el objetivo es sacar adelante Majes II y en ese compromiso estamos al 100%"*.

En la misma línea, hace unos días el Ministro de Economía Waldo Mendoza, indico que *"Este era un proyecto que tenía muchísimos años parado y podemos decir con orgullo que lo hemos dejado destrabado"*. Este hecho confirma que Autodema, ha cumplido de manera satisfactoria con levantar los pendientes que yacían sobre la Adenda 13, por lo que se espera que en los próximos días el MEF emita su informe aprobatorio.



BICENTENARIO  
PERÚ 2021



**Construyendo la mejor Región del Perú!**